

NP 26 / 25 Federación Insular de Automovilismo de La Palma
Campeonato de La Palma de Tierra

El Campeonato de La Palma de Tierra alcanza su ecuador con el III Slalom Adea 'Trofeo Corpus Christi'

19/6/2025

Con más de 60 equipos inscritos, el Circuito Llano del Calvario de la Villa de Mazo presentará un lleno absoluto para presenciar esta prueba de carácter regional, provincial e insular. Con una relación de participantes al alza, el Club Adea organizará una prueba clave antes de entrar en la segunda parte de la temporada.

Después de un par de meses sin actividad en la tierra, el III Slalom Adea 'Trofeo Corpus Christi' supone el ecuador de la temporada 2025 en la isla de La Palma. Tras dos slalom y otro par a la vuelta del verano, el Circuito Llano del Calvario de la Villa de Mazo ofrecerá un buen espectáculo a los aficionados al concretar más de 60 equipos en su relación de inscritos gracias a su presencia en el regional, provincial e insular de la especialidad.

Juan Jesús Tacoronte y María Sáez defienden el liderato que han cosechado tras el triunfo en las dos primeras citas. Los del Mitsubishi Lancer Evo IX tienen como perseguidores a Iván García-Claudia García, que con el BMW Compact Proto se mantienen como su sombra a sólo una decena de puntos de los que comandan la clasificación.

Para los pilotos locales será un escaparate, además, en una cita con una muy alta competencia. Javier Pérez-Francisco Pérez, con un Subaru Impreza, intentarán seguir en lo alto de la clasificación insular, mientras que otras formaciones, como las de Héctor Rodríguez-Melani Rodríguez (Lancia Delta Integrale), Pedro David Martín-Gara Alonso (Citroën AX T4 Turbo) o Antonio Félix Pérez-Karem Pérez, que volverán a compartir el volante del Lancia Delta, serán algunos de los focos más interesantes en el plano insular.

Entre los vehículos de dos ruedas motrices, Carolina González e Itahisa Rodríguez tratarán de seguir el espectacular nivel mostrado hasta ahora. No en vano, las del Skoda Fabia 1.2 TSI N3 son la referencia en el certamen promocional que organiza la Federación Insular de Automovilismo de La Palma y en la Copa Wild Racing que se ha estrenado en la presente campaña 2025.

Los car cross suman más de 20 equipos, por lo que su aportación será muy bien valorada por los aficionados. José Manuel González y su Ya-Car defienden su liderato con 65 puntos, por los 57 de Josué Pérez y los 50 de Adán Rodríguez, a su vez, los primeros clasificados en la Clase 11. En la categoría pequeña, la Clase 10, Anibal Yanes y Acaymo Herrera se volverán a ver las caras con apenas siete puntos de diferencia entre ambos.

Este III Slalom Adea 'Trofeo Corpus Christi' se celebrará este sábado 21 de junio en el trazado ubicado en la Villa de Mazo. Como es tradición, se disputarán tres mangas, la primera de ellas prevista para las 12:00 h después de realizar las verificaciones previas esa misma mañana.